## インドネシア夏祭り 2024 が開催されました【2024 年 8 月 24 日(土)】

2024 年 8 月 24 日(土)8 月 18 日のインドネシア独立記念日に因んで、在日インドネシア留学生協会(略称 PPI)愛媛支部が主催する「インドネシア夏祭り 2024 "Summer with Indonesia"」が愛媛大学城北キャンパスにて開催され、多くの来場者にインドネシアの文化を紹介しました。愛媛・インドネシア友好協会(EIFA)はこのイベントを後援しました。

本協会学生会員でもある Lady さんと Ria さんによる軽快な司会のもと、子供から大人までが参加し、さまざまなダンス、ゲーム、歌唱などが行われ、会場となったメイプルプロムナードは大きな歓声につつまれました。

また、テントには、インドネシア風焼そば(ミゴレン)、からあげ(アヤムゴレン)をはじめ、留学生とその家族らが腕によりをかけた数十種類のインドネシア伝統料理が並び、さまざまな国からの留学生、日本人学生や一般市民など、たくさんの来場者がインドネシアの様々な料理や文化を気軽に楽しんでいました。

午後には、大阪から在大阪インドネシア共和国総領事である John Tjahjanto Boestami 氏が来賓として会場を訪れ、表彰式のプレゼンターを務めるなど、参加者と交歓しました。その後、総領事は本協会の小林修理事(愛媛大学学長特別補佐・教授)、島上宗子会員(愛媛大学教授)および PPI 愛媛代表 Asyief さん、本イベントの責任者である Arief さんらと歓談されました。

夏祭りは、連日の猛暑の中での開催となりましたが、PPI 愛媛支部会員の甚大な努力により、会場の設営などの準備、当日の運営、片付けなど、トラブルもなくすばらしいお祭りとなりました。

なお、これに先立って8月17日(土)には、独立記念日に因んだもう一つのイベントである、子供を対象とした「楽しいぬりえと子供食堂」(ぬりえ、インドネシア舞踏、インドネシア料理)が、昨年に引き続き、松山市二番町のサイボウズ松山オフィスで開催され、多くの参加者で盛り上がりました。



▲ムカデ競争の様子



▲インドネシア料理のバザー



▲ Hook the Hat 参加の子供たち



▲Tjahjanto 総領事を囲んでの記念写真



▲塗り絵の様子



▲塗り絵と子供食堂参加者の記念写真